

学校だより や和6年1月11日号 大崎町立大丸小学校

【校舎の二階からながめる朝日】

曽於郡大崎町横瀬1591番地 TEL·FAX099-476-004

「夢に向かって」

始業式では、3年生の上野純さんが、今年の目標を話してくれました。「縄跳び大会で200回 飛ぶ」「苦手な漢字をがんばる」「一日も休まないように健康に気をつける」としっかりした言葉で 話してくれました。ウミガメマラソンに向け、目標を持って練習して、結果が出たときのうれしか った体験をもとに話してくれました。

5日には、20歳を祝う会があり、タイムカプセルを開けに来てくれました。どうにかおもてな しをしようと思い、当時のフォトニュースを壁に貼り、卒業アルバムを飾り、またデジタルボード には、当時の写真をスライドショーにしています。校舎改築前で、壁が古いけど、運動会の様子は 変わらず、とてもいい笑顔で走っていました。それから、平成27年度は大雪が降ったのですね。 センダンの木のまわりで雪だるまを作って遊んでいて、楽しそうです。

20歳のみなさんは、教室で自分の夢や希望についての近況を報告しあったそうです。 元気な笑 い声が校舎に響いていたようです。

毎日、生きているだけで立派な事ですが、目標をもって過ごすと、ちょっとずつ成長します。何 歳になっても成長することができるので、僕自身も「大谷翔平さんに少しでも近づく」という目標 を立てて、この一年過ごしてみたいと思います。

僕が、6年生のころ父親が貼っていたカレンダーにあった格言がよみがえってきます。

「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、 実行なき者に成功なし。故に、夢なき者に成功なし。

吉田松陰が残した言葉です。ふりかえれば、まず夢(二目標)を持つことが成功への第一歩であっ たと思います。子供たちみんなに、「夢に向かって」過ごして欲しいと思います。

縄跳び大会に向けて、目標を持った子供たちがたくさんいます。朝日を浴び、白い息を叶きなが ら、技を磨き、体力をつけて、たくさん跳べるようになりたいと思ってがんばっている子供たちの 姿に毎朝、元気づけられています。1月26日(金)が楽しみです。みなさん、乞うご期待です。

「野球やろうぜ」大谷翔平選手からのメッセージ



終業式の次の日、届きました!3つのグローブ。メッセージが同封さ れていて、「このグローブが次の世代に夢を与え勇気づけるシンボルと なることを望んでいます」と書かれ、「野球やろうぜ」との言葉で締め くくられています。今はまだ、校内に展示してありますが、子供たちか ら意見を聞いてみんなで使えるようにしたいと思います。手にはめてみ

ると・・・・ボールをとったらいい音がする(はず) 皮を、しっかりした縫製でとりやすい形に仕上げら れています。軽さと柔らかさを併せ持つ、すぐにファ インプレーができそうなグローブです。子供たちも 興味津々で触ったり写真を撮ったりしています。右 利き用が2個、左利き用が1個あり、「さすが、野球 のことわかってるなぁ」と思えるプレゼントです。今

807	1731.00 1800	700	48	erac.	#in 25234	161	200	12.00
1915	#17CB	#90 130kg	201 901 901	() he-a	698 SCF	of her		149
477.0	NP IL	191 200 630	196		1150 100-0 120	2	104.W 25.T	ave
1000 0.086 0.085	-10-10 -0-16	MARK COST	B1/CB	2010-2	4.0	87136	PEVAIL	satu
10.4 10.2	espe.	郡谷	10-74	Pat BBS	730-p lelli-n/s	97060	350-8 lelkub	6007 3-54
85	80,-10 91	-01 to	2.18	-	2411	ere	100- 1100 8-0	1471
1831	8263 3.0	gh	4151	1000	UNIS	2000 (Cap) (Cap)	79-E 12.8	2016-
25.00	488	43	京高を 人の (株)		9757A	M.Bd 100 100 100 100	eex	2H4-
1.8	- TH CHARACTER	#H3.	/sema	Egnati AR-As	exists	201-74 150-4	22	moas er :

は、メッセージとともに飾っていますから、地域のみなさんも来校してごらんになってくださいね。

6年生のみなさんの門松づくりに感謝!!







12月16日(土)に6年生児童と保護者のみなさんが門松を作ってくれました。立派な門松が年末 年始の大丸小を彩ってくれました。砂を運んで竹を立て、松や葉ボタンなどで飾り付け正門の左右に立 派な門松ができました。おかげさまで穏やかな新年を迎えることができました。

門松の由来:「門松」に松と竹が選ばれている理由は、「松は千歳を契り、竹は万代を契る」と言われ、依代(よりしろ= 神の宿る場所)が永遠に続く事を願っての組合せです。確かに松も竹も気品が高い印象を受け、根強い繁殖力、やせ 地にもよく耐えて生き続けます。そのため「永遠」や「純心」などの象徴になっているようです。なお、竹の節をからめて 斜めに切って使用した場合、その切り口が「笑口」に似ている事から「笑う角に福来る」といわれています。

分団の絆は大きな安心感

1月7日(日)に消防分団出初め式に参加させていただきまし

た。9時に始まりしばらくすると風邪が冷たくなり、文字通りピンと張り詰めた空気の中、大丸分団の 方々の団体行動が始まりました。分団長さんの号令に合わせて、左右へ曲がったり、2列から3列にな ったり、回れ右で方向を大きく変えたりするのです。変化する号令に合わせた一つ一つがキレの良い動

きに寒さを忘れて見入ってしまいました。「そんなに練習はしていません よ」と謙遜されていましたが、息の合った動きに日頃の訓練や意思疎通 などとても良いコミュニケーションをとれているのだなと、分団のみな さんの「絆」を感じました。正月に石川で起こったような大災害が来て も大丸分団の方々が近くにいてくれると思うと安心です。



校内百景「ミニ門松づくり」のようす」

12月16日にミニ門松づくりも行いました。家族ごとに一対のかわいい門松を作りました。みなさん









みんなでそろって、ハイチーズ

家族で集まってあ~しよう、こうしよう

子供たちの様子は、学校のデジタルボードにてご覧になれます。どうぞおいで下さい。

1月・2月の主な予定

月	日・曜日・内容		月	日・曜日・内容
1	1日(月)元旦		2	2日(金)新入生体験入学
月	8日(月)成人の日		月	3日(土)県PTA活動研究公開(東串良町)
	9日(火)始業式			6日(火)教育懇談会~9日(金)
	12日(金)校内書き初め会	Ž		8日(木)小学校6年生交流学習(大崎小)
	16日(火)鹿児島学習定着	度調査~17日		9日(金) РТА総務委員会
	24日(水)火災避難訓練			11日(日)建国記念の日
	26日(金)縄跳び大会(接	受業参観)		12日(月)振替休日
	学校保健委員会	講話		17日(土)町PTA連絡協議会活動発表
	「メディアとの付き合い方	<u>ī</u> J		23日(金)天皇誕生日、大崎町子ども会大会